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 أحمد مبارك: السوبر جاء ف توقيت مميز للشارقة

الشارقة: عصام هجو

رفع أحمد مبارك الجنيب، مدير فريق نادي الشارقة، التهان والتبريات إل صاحب السمو الشيخ الدكتور سلطان بن
محمد القاسم عضو المجلس الأعل حاكم الشارقة، وحرمه سمو الشيخة جواهر بنت محمد القاسم رئيسة المجلس

الأعل للأسرة، وإل سمو الشيخ سلطان بن محمد بن سلطان القاسم ول عهد ونائب حاكم الشارقة، وسمو الشيخ
عبداله بن سالم بن سلطان القاسم نائب حاكم الشارقة، وسمو الشيخ سلطان بن أحمد بن سلطان القاسم نائب

.حاكم الشارقة

وشر الجنيب، الشيخ أحمد بن عبداله آل ثان، رئيس مجلس الإدارة السابق عل حضوره للتدريبات ثم المباراة،
هلال الحزام برئاسة عيس وأشاد بوقفة ودعم مجلس الشارقة الرياض.

وقال: كل الشر والتقدير إل القيادة العامة لشرطة دب الت نجحت ف المحافظة عل النظام بصورة مميزة من خلال



استقبال وتنظيم الحشود الجماهيرية، وأيضاً رابطة المحترفين برئاسة عبداله ناصر الجنيب، تستحق الشر والتقدير
.عل التنظيم والإخراج وحفل الافتتاح والتتويج الراق، وكان عمل الرابطة حديث الناس داخل الملعب وخارجه

وعبر أحمد مبارك عن سعادته البيرة بفوز وتتويج الملك الشرقاوي بأس السوبر للمرة الثالثة ف مسيرته وقال:
سعادتنا كبيرة وهذا الإنجاز جاء ف توقيت مناسب للغاية ونعتبره بداية للموسم، وسيون أكبر حافز ودافع للمباريات

المهمة الت تنتظر الفريق ف الفترة القادمة، ونتمن أن نستثمر هذه البطولة خير استثمار ف تحقيق الانتصارات
وحصد النقاط ف مبارياتنا الصعبة والمهمة ف دوري أدنوك للمحترفين وأيضاً مبارياتنا المصيرية ف بطولت كأس

الإسلام صاحب السمو رئيس الدولة وكأس مصرف أبوظب.

وقال: ننافس عل كل الجبهات، وهدفنا البقاء ف صلب المنافسة عل كل الألقاب والبطولات المطروحة ف الساحة،
.وثقتنا ف اللاعبين والجهاز الفن كبيرة ولا تحدها حدود

وأضاف:أتوجه بالشر والتقدير إل عل المدفع رئيس مجلس إدارة نادي الشارقة الرياض وإل عبداله العجلة، رئيس
شركة الرة وهما يقودان دفة العمل بل انسجام وتناغم ويعملان بصمت وهدوء، لأجل توفير كل عوامل الدعم وأسباب
النجاح للفريق الأول لرة القدم، ما كان له الأثر الإيجاب ف مسيرة الفريق، ومهما قلت وشرت جمهور نادي الشارقة
فلن أستطيع أن أوفيه حقه فقد ظلت جماهيرنا تثبت أنهم أوفياء الملك بحق، ولا ننس ردة الفعل الإيجابية بعد الخسارة

أمام خورفان وقبل مباراتنا مع العين ف السوبر، وننتظر من جمهورنا الأفضل خصوصاً أن الفترة القادمة ف الموسم
.تعتبر من أصعب الفترات وه بلا شك فترة الحصاد

"حقوق النشر محفوظة "لصحيفة الخليج .2024 ©


